

Ostseebad Boltenhagen

Beschlussvorlage

BV/12/25/155

öffentlich

Antrag der Fraktion "TEAM" zur Aufnahme einer Angelegenheit auf die Tagesordnung hier: Antrag zur Umgestaltung der Fußgängerampel vor dem Kurhaus

<i>Organisationseinheit:</i> Hauptamt <i>Bearbeiter:</i> Monique Barkentien	<i>Datum</i> 11.11.2025 <i>Verfasser:</i> Fraktion "TEAM"
<i>Beratungsfolge</i> Gemeindevertretung Ostseebad Boltenhagen (Entscheidung)	<i>Geplante Sitzungstermine</i> 27.11.2025 Ö / N Ö

Sachverhalt:

Die Fraktion „TEAM“ hat mit Schreiben vom 08.11.2025 einen Antrag zur Aufnahme einer Angelegenheit auf die Tagesordnung gestellt, siehe Anlage.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen beschließt,

1. die Umgestaltung der Ampelmännchen-Beleuchtung der Fußgängerampel vor dem Kurhaus mit einem maritimen Motiv.
2. Die dafür notwendigen finanziellen Mittel sind in der Haushaltsplanung 2026/2027 einzuplanen.

Finanzielle Auswirkungen:

Beschreibung (bei Investitionen auch Folgekostenberechnung beifügen - u.a. Abschreibung, Unterhaltung, Bewirtschaftung)

Anlage/n:

1	Antrag vom 08.11.2025 öffentlich
---	----------------------------------

Fraktion „TEAM“

Ostseebad Boltenhagen, 08.11.2025

Gemeinde Ostseebad Boltenhagen

Bürgermeister

Der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen

Amt Klützer Winkel

Betreff: Antrag zur Aufnahme einer Angelegenheit auf die Tagesordnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen,

hiermit bitten wir gemäß § 29(1) der KV-MV um Aufnahme einer Angelegenheit, auf die Tagesordnung für die nächstfolgende Gemeindevertretersitzung.

Antrag zur Umgestaltung der Fußgängerampel vor dem Kurhaus

In vielen Städten, nicht nur in Deutschland, gibt es mittlerweile individuell gestaltete Ampelmännchen. Das bekannte Berliner Ampelmännchen ist längst Kult und in Schwerin gibt es das Petermännchen-Ampelmännchen. Sie alle zeigen, wie kleine kreative Ideen zu einem liebevollen Wiedererkennungsmerkmal für eine Stadt oder Gemeinde werden können.

Wie wäre es, wenn die Gemeinde Ostseebad Boltenhagen eine Fußgängerampel, idealerweise die Ampelanlage vor dem Kurhaus, mit einem maritim gestalteten Ampelmännchen ausstatten würde?

Das Motiv könnte zum Beispiel ein fröhlicher Seemann (siehe Beispiel: Fischers Fritze) mit Mütze und Pfeife sein, ein typischer Vertreter unserer Küstenregion. Damit würden wir unser maritimes Ortsbild charmant aufgreifen und zugleich einen echten Hingucker schaffen.

Gerade der Standort vor dem Kurhaus wäre dafür ideal, da dort viel Publikumsverkehr herrscht und viele Besucher fotografieren ohnehin den Weg zur Seebrücke und die Umgebung.

Ein maritimes Ampelmännchen könnte also schnell zu einem beliebten Fotomotiv und kleinen Wahrzeichen für unser schönes Ostseebad werden.

Zudem wäre es ein schönes Marketingelement für die Gemeinde Ostseebad Boltenhagen.

Ein solches Detail wäre mit überschaubarem Aufwand umsetzbar, würde aber viel Freundlichkeit, Charakter und Lokalkolorit (besondere Atmosphäre einer Stadt oder Landschaft) vermitteln.

Beispiel:



Beschlussvorschlag:

1. Die Gemeindevorstand der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen beschließt die Umgestaltung der Ampelmännchen-Beleuchtung der Fußgängerampel vor dem Kurhaus mit einem maritimen Motiv.
2. Die dafür notwendigen finanziellen Mittel sind in der Haushaltsplanung 2026/2027 einzuplanen.

Mit freundlichen Grüßen

Danny Holtz

Fraktionsvorsitzender „TEAM“